
                        COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER DES COTEAUX
    du 14 février 2017

Présents : Madeleine BENNE,  René BOUDET, William BOURNIQUEL , Marie-Hélène CHAREST, 
Yvette DAUBEZE, Marilène DELAUNAY, Jean-Xavier GRES, Henri LAURENSOU, Michaël 
PIAZAT           

         
Excusés :  Madeleine ARRIGHI,  Michèle GARCIA, Christine MAYOS, Juliette MILANO, Aline 

PICARD, Pierre-Yves REVILLION 

Élu référent présent :  Jean-Luc PALEVODY
Élu référent excusé : Sébastien ROSTAN 

 
Secrétaire de séance     :  Madeleine BENNE

       Henri LAURENSOU a abordé l'ordre du jour suivant : 

1. Appel à candidatures de 2 coordinateurs en prévision de la fin de mandat des 
coordinateurs en place jusqu'en 2018     

                             
     En raison d'un nombre important d'absents, ce sujet est reporté à la prochaine 
réunion.                                                         

                           
2. Animations – répartition des tâches et réflexion sur les manifestations à venir 

                           - Manifestation du 20 mai 2017 organisée par les trois Conseils de Quartier :

             Le compte-rendu de la réunion du 2 février 2017 avec le groupe des ALAE a été 
      fait oralement. 

                              Les 5 groupes scolaires ont manifesté le souhait de participer, leurs projets sont 
      en cours de réflexion.

                              Un encadrement hors ALAE est à prévoir par les Conseils de Quartier.
                              L'inscription des personnes qui souhaitent participer à cette manifestation se fera 

      lors de la prochaine réunion. 
                              La réunion de préparation avec les trois Conseils de Quartier est fixée le 23 

      février 2017.  

    - Repas de Quartier     :  
      La date choisie est le samedi 1er juillet 2017.

                              Confirmation de cette date à envoyer aux Services de la Mairie.
                              Un groupe de travail composé actuellement de :
                              William Bourniquel, Jean-Xavier Grès et Marie-Hélène Charest vont réfléchir 

      sur l'organisation de cette manifestation (choix d'un thème, préparation affiches, 
      recherche animations, etc...) .

                              Un premier point sera fait lors de la prochaine réunion. 
                               ./...                        



                                           

2.
                               

                                  
       3. Point sur les demandes de besoins en cours

                                  
• Tableau des demandes de besoins

 Il a été mis à jour selon les dernières demandes formulées à ce jour.  
• Dossier pétition allée des Ramiers 

Pour faire suite à la pétition engagée par les riverains courant 
novembre 2016 et à la proposition formulée fin janvier 2017 par un 
résident de ce quartier, les Services de la Mairie ont fixé une réunion 
le mardi 21 février 2017 pour en débattre avec les personnes 
concernées.  
Au vu de l'ampleur du flux de circulation dans les coteaux, René 
Boudet suggère et se propose de travailler sur la mise en place d'une 
charte qui fixera la position et les interventions du conseil de quartier 
afin que ce dernier ne soit en aucun cas parti pris, sur la mobilité au 
niveau de l'ensemble des quartiers touchés par ce problème.
Cette charte sera discutée et validée lors de la prochaine réunion avant 
d'être présentée à la mairie.

• Carrefour Négret
L'aménagement du carrefour a démarré fin janvier 2017, il est 
toujours en cours à ce jour.    

     4. Point sur la Campagne de mesures des ondes électromagnétiques     :

Le compte-rendu communiqué par la Mairie fait ressortir que les 
résultats des mesures effectuées sur la commune de Ramonville sont bien inférieurs 
au seuil réglementaire.

      5. Questions diverses :

➢ Agenda 21
Henri Laurensou représentera notre Conseil de Quartier lors de la 
première réunion qui se tiendra le 21 février 2017 à 18h 30 à la salle 
de quartier Maragon Floralie.
Prévoir une autre personne pour les prochaines réunions.  

La réunion s'est terminée par le mot de Jean-Luc Palévody. Il a fait part de 
son enthousiasme à participer à nos réunions et se fera notre porte parole 
auprès de la municipalité.      

                                                                     
     

                                                    Fin de la réunion 

             

Prochaine réunion : mardi 14 mars 2017 à 20h au Château de Soule
                        


